

『ミヤラン』が開催されました

去る4月22日の日曜日、スイーツを味わいながら宇都宮市内を走るランニングイベント「ミヤラン」が開催されました。コースは、宇都宮城址公園をスタートし、宇都宮環状線を一周して城址公園に戻る約42km。交通規制は行われなため、信号を守りながら一般の歩行者にも気をつけながら走るという、手作り感あふれるイベントでした。

当日は心配された天候も小雨がパラつく程度で何とか持ちこたえ、参加した約400名のランナーたちは、「給スイーツスポット」で地元の菓子店から提供されたスイーツを楽しみながら、それぞれのペースでゴールを目指しました。

当事務所からは職員がボランティアで参加し、国道新4号バイパスと国道123号が交わる石井交差点に設置された給水所の運営をお手伝いしました。スポーツドリンクのほか、途中からはイチゴの差し入れがあり、ランナーたちからは大好評でした。

国道の整備・管理を担当する立場として、道路を活用して地域を盛り上げようとする今回のような活動に対して、今後もできる限りのお手伝いをしていきたいと考えております。



城址公園に集合したボランティア。お揃いの黄色いTシャツを着て、それぞれの持ち場に向かいます。



給水所に先頭ランナーが到着。かぶり物を身にまとったランナーも。タイムを狙うランナーは、脇目もふらず一直線。



多くのランナーが、ドリンクとともにイチゴをばくり。「おいしい!」「甘い!」と大好評。いくつも頬ばるランナーも。



「ミヤラン」のパンフレット



コース略図